
SINTESI DELL’INCONTRO DEL 15 DICEMBRE 2022

1) Abbiamo avuto conferma che i referenti saranno i rappresentanti di
classe e d’istituto

2) Verranno istituiti incontri mensili tra rappresentanti degli
studenti,docenti, genitori, responsabili di plesso per trattare le
problematiche dei singoli plessi con un ordine del giorno

3) I responsabili della sicurezza (RSPP e DS) hanno dichiarato che la
scuola è a norma di legge e che verranno poste in atto tutte le
procedure per migliorare la sicurezza:

A) verrà posizionata la porta tagliafuoco rei al terzo piano e i
ragazzi si impegneranno a non vandalizzarla più

B) verrà allarmata la porta posta su Borgo Santa Croce

4) Verrà chiesto al provveditorato ulteriore personale ata da parte del
consiglio d’istituto

5) Verranno controllati e riaperti tutti i bagni della sede di via
Magliabechi e i ragazzi si impegneranno a non vandalizzarli più

6)Verrà messa in atto da parte degli studenti un programma di
autoresponsabilizzazione verso gli spazi comuni dell’edificio

7) Disponibilità agli alunni maggiorenni, previa liberatoria, di effettuare
alcuni lavori di ripristino della tinteggiatura

8) Nel nuovo comitato studentesco verrà messo come ordine del giorno
un’educazione ai ragazzi riguardo gli organi di rappresentanza, con
un’ulteriore sensibilizzazione ai rappresentanti (di classe) di riferire nelle
classi ciò che viene detto e stipulare a favore degli attivi di classe dei
documenti anticipati con un ordine del giorno




